

Emilio Massera se proclamó *presidenciable*

Kirkpatrick, en Argentina, procurará ajustar las relaciones con Viola

(ANSA y AFP)

BUENOS AIRES, 2 de agosto.—Jane Kirk-Patrick, embajadora de los Estados Unidos ante las Naciones Unidas, se encuentra desde la víspera en Buenos Aires, en el marco de una gira latinoamericana que abarcará, a más de la Argentina, Chile, Uruguay, Perú y Ecuador. La diplomática de la Unión mantendrá una entrevista mañana con el canciller Oscar Camilión y el martes concurrirá a la Casa Rosada, en donde entregará una carta del presidente Ronald Reagan a su colega Roberto Eduardo Viola.

La visita de la señora Kir-Patrick se efectúa —a estar por un examen del diario *La Prensa*— “en vísperas de algunas importantes definiciones de la política de los Estados Unidos hacia América Latina, entre otras de la nuclear, y también en el momento en que al régimen militar argentino se le presenta la necesidad de aclarar su verdadera posición respecto del este y del oeste”.

Las conversaciones que mantendrá aquí la embajadora norteamericana con el canciller Oscar Camilión y el presidente Viola constituirán una nueva ronda de contactos entre Washington y Buenos Aires para procurar poner fin a los desajustes en las relaciones bilaterales de ambos gobiernos. Si ellas se enturbiaron especialmente durante la administración Carter, con la presidencia de Reagan subsisten diferencias en cuestiones tales como las referentes a la política nuclear y la extrema independen-

cia de criterio de la Argentina en cuanto a sus inter cambios comerciales con la Unión Soviética, que llegó a delinear nítidos contornos con la negativa a sumarse al boicot cerealero propiciado por la Unión contra Moscú, a raíz del envío de tropas soviéticas a Afganistán. La Argentina en aquel entonces prefirió no mezclarse en la lucha hegemónica de las superpotencias, atendiéndose a razones de intereses comerciales no despreciables, por cuanto a la URSS es el mayor comprador de granos argentinos de los últimos tiempos, si bien las mayores importaciones de este país siguen siendo de origen estadounidense.

MASSERA SERA CANDIDATO

El anuncio de la candidatura presidencial del ex almirante Emilio Massera, miembro del triunvirato que en 1976 derrocó al gobierno de Isabel Perón, fue recibida con indiferencia esta semana en la capital argentina.

Massera, que concretamente el miércoles 29, después de haber cumplido un arresto de 10 días que le impuso el actual comandante de la Armada, almirante Armando Lambruschini, decidió finalmente hacer públicas sus intenciones presidencialistas.

Massera, que lanzó su candidatura en una revista que orienta, *Cambio*, señaló que aspira a la Presidencia “porque ese es el paso que hay que dar para llevar a la República Argentina por el camino que necesita urgentemente”.

Se anuncia en Argentina la circulación del nuevo billete de un millón de pesos

BUENOS AIRES, 2 de agosto (AP).— El gobierno se apresta a poner en circulación el billete de un millón de pesos, equivalente a 133 dólares, y “ello obliga a reflexionar sobre la inminente muerte del peso”, dice hoy el diario *La Nación*.

El nuevo billete será puesto en circulación cuando “todavía recordamos la preocupación que causó a los argentinos la aparición del de 500 mil pesos, en su momento el

de mayor denominación en el mundo”.

Como “síntoma” de la “inminente muerte del peso”, el matutino recuerda que la propia Municipalidad de Buenos Aires lo ha reemplazado por litros de gasolina para cobrar las multas por mal estacionamiento.

La decisión de la Municipalidad se basó en la inestabilidad y pérdida continua de su valor, y en consecuencia como la gasolina experimenta aumentos mensuales se decidió que el infractor abone una multa equivalente a 100 litros, lo que actualmente es

de aproximadamente 200 mil pesos (30 dólares).

El diario comenta también que las fichas de subterráneos (metros) y de teléfonos son las monedas más estables que existen en Argentina, pues su valor con relación al signo monetario es fijado por el Estado, igual que el de las divisas en el mercado comercial de cambio. Además tienen la ventaja de permitir siempre el acceso al mismo servicio con cada una de ellas.

La tasa de inflación de este año podría superar el 130 por ciento, de acuerdo a los cálculos privados.